
Chat Reunião da Comissão AEIS/ZEIS 07 de Julho de 2022

00:39:49 LUCIANA XIMENES: Oi, bom dia! Desculpem o atraso e a ausência nas 
reuniões anteriores.
00:55:44 Felipe Nin: destaque sobre a consideração do idh
01:07:46 Sandra Kokudai: Destaque sobre participação art. 129
01:11:07 Felipe Nin: destaque sobre zeis 1
01:16:53 Bruno Queiroz: Me inscrevo tb
01:17:37 LUCIANA XIMENES: queria fazer um comentário breve
01:17:45 LUCIANA XIMENES: se possível
01:22:58 Adriana Bevilaqua: 5 anos, Felipe, por previsão expressa da Constituição da 
República e do Estatuto da Cidade (arts. 9 e 10). 
01:23:41 Felipe Nin: boa
01:28:29 Adriana Bevilaqua: Me inscrevo
01:29:30 Adriana Vial: talvez o ids
01:31:47 lucas faulhaber: me inscrevo
01:37:31 Sandra Kokudai: Importante inclusão das comunidades tradicionais
01:37:35 Felipe Nin: tem outra Area de Especial Interesse para as comunidades tradicionais
01:38:49 lucas faulhaber: para comunidades tradicionais tem uma outra categoria de area
de especial interesse sociocultural
01:39:15 LUCIANA XIMENES: Ah entendi Lucas e Nin. Obrigada!
01:40:30 Felipe Nin: de acordo Eugenia
01:42:49 Adriana Vial: idh por bairro não é um bom indicador
01:42:53 Viviane Tardelli: na verdade foi um lapso
01:43:02 Ricardo de Mattos: O prazo deveria estar no texto sim
01:43:04 Viviane Tardelli: mas a ideia é seguir esse prazo
01:43:21 Viviane Tardelli: com base no Estatuto da Cidade e CC
01:43:34 Ricardo de Mattos: 5 anos, considerando prazos do Estatuto da Cidade, do CC e 
até da própria Constituição
01:43:43 Adriana Vial: idh não chega à localidade
01:44:20 Sandra Kokudai: exatamente FAIXA 1 p AEIS
01:44:58 Adriana Vial: o ids chega ao setor censitário
01:46:05 Adriana Vial: https://www.data.rio/documents/PCRJ::índice-de-desenvolvimento-
social-ids-por-áreas-de-planejamento-ap-regiões-de-planejamento-rp-regiões-administrativas-ra-
bairros-e-favelas-do-município-do-rio-de-janeiro-2010/about
01:50:38 Adriana Vial: para o uso de indicadores como alternativa ao idh
01:51:39 Adriana Vial: o ids poderia ser uma alternativa
01:54:52 Adriana Vial: me inscrevo
01:56:54 Adriana Vial: coloca a smh tb por favor
01:59:55 Felipe Nin: as aeis aprovadas pela câmara estão em qual camada?
02:05:46 LUCIANA XIMENES: Queria fazer um comentário sobre as AEIS do Bairro 
Maravilha, quando for melhor.
02:06:16 Sandra Kokudai: Gostaria de me inscrever
02:06:29 Felipe Nin: ok
02:07:50 Felipe Nin: me inscrevo



02:13:12 Viviane Tardelli: eu
02:16:03 Bruno Queiroz: queria fazer um comentário na falada Luciana.
02:17:45 lucas faulhaber: me inscrevo
02:28:22 LUCIANA XIMENES: é uma única lei
02:31:58 lucas faulhaber: ok
02:32:51 LUCIANA XIMENES: Eugênia, posso complementar uma coisa do Bairro 
Maravilha?
02:33:11 lucas faulhaber: https://www.google.com/maps/d/u/0/edit?
mid=1EJFpaPViX8ZORi_3ZlDFPszTxlVjm5U&ll=-22.93177637243471%2C-
43.54320736499706&z=14
02:33:39 Adriana Vial: por favor, coloca o link o texto
02:33:49 lucas faulhaber: esse é o link do mapa para vizualição de todos
02:35:08 Felipe Nin: de acordo com a sugestão de nova reunião antes da reunião do compur
02:35:15 Felipe Nin: pode ser 14 ou 21
02:35:29 Viviane Tardelli: Eu vou colocar no drive e envio por e-mail para todos
02:35:39 Adriana Vial: obrigada
02:35:45 Viviane Tardelli: incluindo as sugestões que anotei ao longo da reunião
02:36:16 Viviane Tardelli: se algo que foi falado aqui não foi contemplado, podem indicar
no e-mail para inclusão nos comentários
02:38:48 lucas faulhaber: prefiro 14
02:39:16 daniel Sousa: Pessoal, terei que sair... horário de escola de filho aqui... Boa tarde
02:39:17 lucas faulhaber: o compur vai ser q hrs no dia 28?
02:39:35 daniel Sousa: voto 14
02:40:08 Felipe Nin: peço para enviar para o email felipenin.mtp@gmail.com


